

# Arrecian ataques entre Irán e Israel

REFORMA / STAFF

TEL AVIV.- Israel lanzó un ataque ampliado contra Irán, con ofensivas contra su industria energética y la sede del Ministerio de Defensa, mientras que Teherán desató una nueva oleada de misiles que dejó al menos cuatro muertos.

Un ataque de dron israelí contra una refinería estratégica en Irán provocó una potente explosión y un incendio, en la ciudad portuaria de Kangan. Además, los bombardeos israelíes impactaron en dos depósitos de combustible en Teherán.

Tel Aviv inició los ataques hace tres días con el objetivo de diezmar el programa nuclear de Teherán, que avanza rápidamente, de acuerdo con diversas fuentes.

Las explosiones de ayer resonaron en la capital iraní,

mientras sus misiles penetraban en el cielo israelí en una ofensiva en la que, según los servicios de emergencia, fallecieron cuatro personas en un edificio residencial de la región de Galilea.

En Irán, las cifras de víctimas no estaban disponibles.

Los paramilitares de la Guardia Revolucionaria iraní afirmaron que su embesada tenía como objetivo instalaciones de producción de combustible para aviones de combate de Israel.

“Teherán está ardiendo”, escribió a su vez en redes sociales el Ministro de Defensa israelí, Israel Katz.

Los continuos ataques de Israel sobre Irán han dejado a los dirigentes iraníes ante la decisión de inmiscuirse más en su conflicto con su poderoso rival regional o buscar una vía diplomática para acabar el conflicto.



■ Un misil disparado desde Irán impactó al sur de Tel Aviv, provocando graves daños en inmuebles.



■ Los bombarderos israelíes atacaron ayer una refinería y dos depósitos de petróleo en Teherán (en la foto).